
Compte-rendu de la réunion du conseil municipal du 21 Février 2024 

 
Le conseil municipal s’est réuni le mercredi 21 février 2024 à 20 h 30, à la salle du Conseil, sous la 

présidence de M. DAMERVAL Georget, maire. Messieurs PEIFFER Pierre et BEC Jean-Louis étaient 

excusés, Monsieur PAGES Kévin était absent. Mesdames REYNES Stéphanie était absente et Madame 

SENEGAS Sarah étaient excusée. Madame COOLEN Han a accepté la fonction de secrétaire de séance. 

Madame BOUHIER Séverine,, secrétaire, assistait à la réunion. 

 

- Compte-rendu de la réunion du conseil municipal du 17 Janvier 2024 : 

Le compte rendu transmis aux conseillers a été approuvé à l'unanimité des membres présents. 

 

-  Délibération pour non rattachement des charges et produits ; 

Monsieur le Maire explique qu'il est possible de rattacher les charges et les produits à l'exercice concerné 

mais que ce n'est pas une nécessité pour la commune. Le Conseil Municipal approuve à l'unanimité et une 

délibération sera prise. 

 

- Délibération sur l'achat d'un véhicule : 
Monsieur le Maire indique que la commune doit acheter un véhicule d'occasion  pour le service entretien. Le 

Conseil Municipal approuve et une délibération sera prise pour effectuer cet achat avant le montage du 

budget annuel. 

 

     -  Provisionnel de petit équipement : 

Monsieur le Maire indique aussi que de l'équipement technique doit être acheté pour l'entretien de la 

commune. Le Conseil Municipal approuve à l'unanimité. 

 

     - Avancement des travaux : 

Assainissement : Les branchements sont prêts et la mise en route pourrait avoir lieu sous 15 jours. 

Salle Polyvalente : Les travaux sont pratiquement terminés. 

 

     -     Animations estivales : 

 - Samedi 22 juin : Nuit Romantique; 

 - Marchés d'été; 

 - Concert piano; 

 - Chasse au trésor; 

 - Marché artisanal (voir en septembre); 

 - Marché de Noël. 

 

     - Programme d'utilisation de la Salle Polyvalente : 

Une proposition de sport gratuit pour les plus de 60 ans dans la salle du haut : Le Conseil Municipal valide à 

l'unanimité. 

Une demande de théâtre a aussi été faite : Le Conseil Municipal demande des précisions. 

 

             

QUESTIONS DIVERSES : 

 

- Toiture CUMA : Début des travaux en 2025. 

- Bassins le long du Tarn : Propriété du SIAEP 

- Fibre : Toujours en cours 

- Appartement communal : location en cours 

- Maison à colombages : en attente pour la location. 

 

 

 

Séance levée à 21h45 


